

## Comment j'ai gaché ma plus belle histoire d'amitié... - 1/1

**Tout a commencé, il y a 5 ans, lorsque je l'ai rencontré. J'étais en CM2 et je connaissais tous les élèves du collège où, l'année suivante, j'allais étudier...**

Je me suis rendue à cette fête où une élève de sixième y fêtait son anniversaire, et il était là. Black, avec des grands yeux noirs et un corps magnifique ! On a vite fait connaissance et se fut le coup de foudre. Je l'ai vite surnommé "doudou" !

L'année suivante lorsque je suis entrée au collège, je passais mes journées avec lui et en moins d'un an, je connaissais sa vie ! Macho et, sous la carapace, si sensible ! Je me suis vite attachée à lui et au bout de quelques mois, je l'aimais ! Je suis devenue sa meilleure amie et lui le mien ! Chaque jour je l'aimais un peu plus et il a fini par me connaître par cœur, si bien que je pense qu'il se doutait de mes sentiments à son égard ! Lorsqu'il est entré en troisième et moi en quatrième, tout s'est compliqué et on a eu notre première dispute. Cela nous arrivait souvent de nous taquiner mais là... C'est allé plus loin. En voulant l'oublier, je suis sorti avec d'autres garçons et il m'en a voulu, la jalousie sûrement ! Il y a commencé à y avoir ambiguïté et plus le temps passé, plus on s'aimait et plus on se disputait aussi ! Je ne lui avais jamais révélé mes sentiments pour ne pas gâcher l'amitié mais en grandissant elle s'est un peu dégradée. Cela faisait 4 ans que l'on était amis à présent et 4 ans passés à l'aimer en me morfondant et en déprimant lorsque l'on se disputait, je me répète mais on se disputait de plus en plus... A force de trop d'amour c'est devenu de la haine. Au moindre mot de travers je le prenais mal et... la même chose pour lui d'ailleurs !

Cet été j'allais me rendre en Espagne comme tous les ans et quelques jours avant on s'est embrassé pour la première fois ! Et on s'est encore disputé aussi ! Je l'ai appelé de là-bas en août et je l'ai senti bizarre et je ne l'ai pas rappelé. J'ai rencontré quelqu'un là-bas et grâce à lui mon amour pour doudou s'est estompé ! Enfin ! Je me sentais libérée mais en même temps si seule... c'est comme si s'était fini alors que l'on ne sortait même pas ensemble !

Quand je suis rentrée d'Espagne il était passé au lycée et en me rendant au bahut le premier jour, presque je le cherchais, comme si il était toujours là, hé bien non ! Même sans l'aimer je pensais toujours à lui mais je savais que depuis l'été, il m'en voulait et j'ai remarqué qu'il ne me parlait plus. Je l'ai croisé un jour et il s'est détourné, comme s'il ne me connaissait pas. J'en ai pleuré ! Ma fameuse année de quatrième a tout changé, sans que je ne sache pourquoi, ni comment !

Et puis le 31 octobre, je l'ai invité à une fête d'halloween et on s'est réconcilié, enfin pour la soirée ! J'ai passé une nuit fabuleuse à l'embrasser, le caresser etc...

Et le lendemain, plus rien !!

Aujourd'hui le 11 novembre je l'ai vu et il s'est détourné, m'a évité et il est parti !

J'ai été amoureuse de lui pendant 4 ans et il m'a fallu très longtemps pour l'oublier et aujourd'hui je crois que j'ai enfin compris ! Si il m'en veut tellement, c'est parce qu'il n'est plus le seul à compter pour moi et qu'il ne l'accepte pas.

Je ne saurais jamais s'il m'aimait comme je l'aimais, je sais juste que j'ai perdu le garçon avec qui j'avais été amie pendant plus de quatre ans...

Parfois il vaut mieux se contenter de ce que l'on a car pour moi, son amitié était déjà énorme et jamais je ne l'oublierai, jamais !

Un jour peut-être ça s'arrangera et il perdra sa rancoeur... Je l'espère !

Alors s'il vous plaît, ne risquez pas une magnifique amitié avec câlins, mots doux et tendresse pour plus que ce qui est déjà beaucoup !